



Garrigues se alza por tercera vez con el premio a la firma europea del año

Garrigues ha sido reconocida por tercera vez como la firma europea del año (*European Law Firm of the Year*) por la publicación jurídica internacional *Legal Week*. Se trata de uno de los galardones más prestigiosos del sector jurídico y valora a las firmas, equipos y profesionales líderes que han destacado en el mercado legal europeo por los logros alcanzados en 2017.

La ceremonia de los British Legal Awards, celebrada anoche en Londres y organizada por *Legal Week* y The City of London Law Society, reunió a más de mil de abogados de despachos internacionales.

Es la tercera vez que Garrigues se alza con este reconocimiento (ya lo obtuvo en 2011 y 2015). La publicación británica destacó la expansión y el crecimiento de Garrigues en Latinoamérica, donde el despacho ya cuenta con oficinas propias en cinco países, como uno de los factores mejor valorados. El jurado también reconoció los proyectos de innovación que está desarrollando la firma en áreas como la inteligencia artificial y la automatiz

...